

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se declara admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Médico interno de «Dermatología y Venereología» y «Patología y Clínica quirúrgica» de la Facultad de Medicina a los aspirantes que se indican.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Médico interno de «Dermatología y Venereología» y «Patología y Clínica quirúrgica» en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, y que reúnen las condiciones exigidas en la convocatoria:

Dermatología y Venereología

Don Angel Rojas Castro.

Patología y Clínica Quirúrgica

Don Antonio Luis Cabrera Garrido.

Granada, 25 de septiembre de 1962.—El Secretario, José de la Higuera Rojas.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a dos plazas de Médico de Guardia del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina

Relación de aspirantes al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Médicos de Guardia del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina de esta Universidad, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de agosto del corriente año:

Admitidos

Don Eustaquio José de Castro Lorenzo.
Don Luis María Arribas Alonso-Villalobos.
Don Mariano Sacristán San José.
Don Enrique Ortega Fernández.

Excluidos

Ninguno.

Valladolid, 22 de septiembre de 1962.—El Secretario general, Alejandro Herrero.—Visto bueno, el Rector, Marcelino Gavilán.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de Cádiz, de la Universidad de Sevilla, por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una plaza de Médico interno de la cátedra de «Fisiología general y especial» de esta Facultad.

Por la presente se hace público el Tribunal designado para juzgar los ejercicios del concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Médico interno de la cátedra de «Fisiología general y especial» de la Facultad de Medicina de Cádiz, Universidad de Sevilla, y cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de marzo último:

Presidente: Don Perfecto García de Jalón y Hueto.
Vocal: Don Manuel Cruz Hernández.
Secretario: Don Francisco Braza Cahuécelo.
Suplente: Don Antonio López Rodríguez.

Cádiz, 12 de septiembre de 1962.—El Secretario, Piñero Carrón.—Visto bueno, el Decano, Martínez Rovira.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Ayudante de Taller de «Talla en piedra y maderas» de la Escuela de Artes y Oficios de Sevilla por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 30 de los corrientes, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, Palma, 46, a hacer su presentación. En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura. Madrid, 4 de octubre de 1962.—El Presidente, José Planes Peñalver.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Maestro de Taller de «Galvanoplastia» de la Escuela de Artes y Oficios de Granada por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 31 de octubre corriente, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, Palma, 46, a hacer su presentación. En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura. Madrid, 6 de octubre de 1962.—El Presidente, Luis de Sala.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso para cubrir una plaza de Ayudante de la Sección de Obras y Vías Provinciales de esta Corporación.

Relación de los aspirantes admitidos al concurso para cubrir una plaza de Ayudante de la Sección de Obras y Vías Provinciales de esta Diputación, cuya convocatoria fué publicada en este periódico oficial correspondiente al día 31 de julio próximo pasado y en el «Boletín Oficial» de la provincia el día 11 del mismo mes:

Núm.	Nombre y apellidos
1	Don Fausto Rodríguez Alonso.
2	Don Fernando Gil Alfonso.

Lo que se publica a los efectos del artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 sobre Oposiciones y Concursos.

Burgos, 8 de octubre de 1962.—El Presidente, Fernando Dancausa.—El Secretario, Jesús Martínez González.—4.706 bis.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lugo por la que se convoca concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de contribuciones e impuestos del Estado en la zona de Fonsagrada.

Con arreglo a lo determinado en el artículo 27 del vigente Estatuto de Recaudación se abre concurso para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado en la zona de Fonsagrada, con sujeción a las bases que se pasan a indicar:

Primera.—A los efectos recaudatorios, la zona de Fonsagrada comprende, además de su cabeza de partido, los siguientes municipios de ella dependientes: Baleira, Meira, Navia de Suarna, Nequeira de Muñiz y Ribera de Piquín; clasificación, tercera categoría, con un cargo de valores, según el promedio del último bienio, de 3.123.019,96 pesetas, por lo que hace a las contribuciones e impuestos del Estado.

Se señala como premio de cobranza en voluntaria el 1,51 por 100, concediéndose el porcentaje total en acción ejecutiva cuando la recaudación pase del 95 por 100 en voluntaria y el 50 por 100 de los recargos, en otro caso, así como el 50 por 100 del sobrepromio que por incremento de recaudación corresponda a la Diputación.

Segunda.—Podrán tomar parte en este concurso:

Primero.—Los funcionarios de Hacienda de los Cuerpos a que se refiere el artículo 24 del Estatuto de Recaudación.

Segundo.—Los funcionarios administrativos provinciales mayores de edad en activo y que cuenten más de cuatro años de servicios a la Corporación al producirse la vacante.

Tercero.—Los españoles mayores de edad menores de cuarenta y cinco años en plenitud de derechos, con la reserva de que solamente podrá ser adjudicada la zona si no concurren funcionarios de Hacienda o provinciales.

Tercera.—Las solicitudes para tomar parte en este concurso se presentarán en la Secretaría de la Diputación, Registro General, durante las horas de oficina, dentro del plazo de

treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de estas bases en el «Boletín Oficial del Estado», debidamente reintegradas con timbres del Estado y sello provincial y dirigidas al ilustrísimo señor Presidente.

Cuarta.—Para la resolución del concurso se tendrá en cuenta el siguiente orden:

a) Para los funcionarios de Hacienda se observarán rigurosamente las normas del artículo 27 del Estatuto de Recaudación que fija la preferencia en los nombramientos.

b) Para los funcionarios provinciales:

Primero.—La mayor categoría del funcionario.

Segundo.—El mayor tiempo de servicios a la Diputación.

Tercero.—Haber desempeñado el cargo de Recaudador de Fondos provinciales

Cuarto.—La menor edad.

No se señalan otros méritos preferentes entre los solicitantes que los indicados en los grupos anteriores, resolviéndose el concurso discrecionalmente por la Diputación de no poder apreciarse preferencia con sujeción a lo expresado.

No concurriendo funcionarios de Hacienda ni provinciales se hará aplicación de lo dispuesto en el apartado tercero de la base segunda.

Quinta.—El concursante propuesto presentará en el plazo de treinta días hábiles, siguientes a la notificación de la propuesta los documentos siguientes:

a) Los funcionarios de Hacienda y provinciales, Recaudadores o ex Recaudadores, certificación de la Tesorería de Hacienda con arreglo al modelo número 1 del Estatuto de Recaudación exigida por el artículo 26, norma segunda.

b) Los funcionarios provinciales, certificación en la que conste esta condición, categoría, antigüedad y carecer de nota desfavorable, y los funcionarios de Hacienda la hoja de servicios con la conformidad del Jefe de la dependencia a que se hallan adscritos.

c) Los no comprendidos en los dos grupos anteriores presentarán certificación de nacimiento, de buena conducta, antecedentes penales y de adhesión al Movimiento.

La no presentación de los documentos correspondientes producirá la eliminación del concursante y la formación de nueva propuesta.

Sexta.—El Recaudador nombrado verificará la cobranza en período voluntario y ejecutivo de los impuestos y contribuciones del Estado, ajustándose para ello a las prescripciones del vigente Estatuto, tendrá el carácter de Auxiliar y Agente activo de Hacienda dentro de su zona y en el ejercicio de sus funciones como tal Recaudador; gozará de las preeminencias anejas a la condición de Autoridad; podrá nombrar los Auxiliares que estime necesarios, comunicando los nombramientos al Jefe provincial del Servicio, a fin de que éste, a su vez, cumplimiento lo dispuesto en el Estatuto.

El nombramiento de estos Auxiliares se ajustará a los preceptos de la Orden de 5 de febrero de 1944.

Séptima.—El Recaudador, nombrado queda obligado también a recaudar los arbitrios e impuestos provinciales, así como la cobranza de recaudaciones ajenas concertadas con otros Organismos, siempre que así convenga a los intereses de la Diputación, con arreglo a las condiciones que se fijan, que no serán inferiores a las señaladas para las contribuciones e impuestos del Estado, siendo el importe de tales recaudaciones por los expresados conceptos, según el promedio del último bienio, el de 1.347.459,68 pesetas.

Octava.—El Recaudador nombrado constituirá la fianza en metálico o valores legalmente admisibles en la Depositaria de fondos provinciales dentro del plazo de dos meses, contados desde el día siguiente al de la publicación de su nombramiento en el «Boletín Oficial» de la provincia, y si transcurriese ese plazo sin verificarla, se le declarará excedente voluntario por un año, aunque hubiese renunciado al cargo dentro de aquellos dos meses.

Los no funcionarios serán eliminados de todo concurso durante el plazo de dos años.

La fianza consistirá en el 6 por 100 de los cargos expresados en las bases primera y séptima para los funcionarios de Hacienda y de la Diputación y en el 10 por 100 para los que no tengan tal condición.

No obstante, el nombrado podrá constituir fianza solidaria con los demás Recaudadores de la provincia para responder en conjunto de la fianza total de 1.001.800 pesetas, de la que corresponde a la zona a provistar la cantidad de 43.200 pesetas, con lo que se garantiza la recaudación de las contribuciones e impuestos del Estado y las propias y ajenas de la Diputación.

Esta fianza será revisable por acuerdo de la Diputación.

La fianza reducida por responsabilidad de gestión será reemplazada en el término de cinco días, cesando entre tanto provisionalmente el Recaudador en el cargo.

Novena.—El Recaudador se sujetará a las instrucciones que reciba del Jefe del Servicio, especialmente en cuanto se refiera a las liquidaciones de la recaudación voluntaria y ejecutiva, que efectuará trimestralmente, sin perjuicio de las que determina el Estatuto.

Décima.—Los valores que integran la fianza que ha de constituir el Recaudador podrán ser afectados como parte de la fianza que ha de prestar la Diputación como garantía de su gestión.

Decimoprimer.—El Recaudador designado no tendrá el carácter de funcionario provincial ni se le reconoce derecho alguno en tal concepto y en el caso de que la excelentísima Diputación cesara en la prestación del servicio que por el Estado se le ha encomendado cesará asimismo en su cargo, previa la rendición de las cuentas de su gestión y sin derecho a indemnización de ningún género.

Decimosegunda.—El Recaudador habrá de residir forzosa-mente en la capital de la zona y establecer en la misma la oficina recaudadora.

Decimotercera.—El cargo de Recaudador es incompatible con el ejercicio activo sea o no retribuido, de cualquier otro del Estado, provincia o municipio y además con el ejercicio dentro del territorio de su zona de cualquier industria o comercio, bien directamente o por medio de persona interpuesta.

Decimocuarta.—No podrá el Recaudador encargarse de la cobranza de cuotas o exacciones de otras Corporaciones, Entidad u Organismo de cualquier género sin obtener previamente, en cada caso, la autorización de esta excelentísima Diputación.

Decimoquinta.—Todos los gastos del personal, material, locales, incluso cubrir los recibos, así como los demás que ocasiona el servicio de recaudación de la zona y los impuestos de utilidades que liquida la Hacienda sobre sus premios y derechos correrán a cargo del Recaudador.

Decimosexta.—En todo caso la Diputación se reserva el derecho de modificar las condiciones económicas concedidas en estas bases al término de cada año natural, comunicando las modificaciones del premio de cobranza y participaciones al Recaudador con un mes de antelación por lo menos, dentro de cuyo plazo deba decidir si le interesa o no proseguir en el ejercicio de su cargo.

Decimoséptima.—Si el nombrado Recaudador fuese funcionario provincial pasará a la situación de excedente voluntario, siéndole reconocidos los servicios como prestados a la Administración Local.

Decimoctava.—En todo lo no previsto en las bases de este concurso se estará a lo dispuesto en la Orden de concesión del Servicio, Estatuto de Recaudación y acuerdos de la Corporación.

Lugo, 26 de septiembre de 1962.—El Presidente Interino, Manuel Pardo y Pardo.—4.623.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Toledo por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos a la oposición convocada para proveer la plaza de Médico Puericultor de la Beneficencia Provincial.

Relación de aspirantes admitidos a la práctica de los ejercicios de la oposición convocada por esta Excm. Diputación Provincial en el «Boletín Oficial» de la provincia número 162, del día 18 de julio último, para la provisión de la plaza de Médico Puericultor de la Beneficencia Provincial.

Don Francisco Aranda Avilés.
Don Jesús Ballesta Martínez.
Don Hilario Delgado Martínez.
Don Ricardo Escribano Albarrán.
Don Angel Pablo González Arriero.
Doña Fe María Méndez Aparicio.
Don Francisco Muñoz López.
Don Alvaro Nodal Guerreira.
Don Oscar Valtueña Borque.

A tenor de lo establecido en la base cuarta de la convocatoria, esta relación tiene el carácter de definitiva, por no haber resultado excluido ninguno de los solicitantes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Toledo, 6 de octubre de 1962.—El Presidente, Julio San Román Moreno.—4.734.